Max ist startklar, meldet der stolze Vater und Team-Manager Markus Rosam: Mit dem Besuch der Sportlerehrung des ADAC Hessen-Thüringen Mitte endete für den Nachwuchs-Rennfahrer Max Rosam aus Neuhof jetzt die erfolgreiche Saison. Hier wurde er für seine Erfolge in der vergange-

nen Saison geehrt. In diesem Jahr startet der junge Taunussteiner, der erneut zum Förderkader des ADAC Hessen-Thüringen gehört, in der Klasse X30 Junior. Er wird an den Rennen des Westdeutschen ADAC Kart Cup, des ADAC Kart Cup und am ADAC Kart Masters teilnehmen. Das Kart Masters ist vergleichbar mit der zweiten Fußball-Bundesliga. Hier möchte Max regelmäßig unter die besten Zehn fahren. Max' Saison beginnt am 11. März mit dem Wintercup in Kerpen. Anfang April steht dann der erste Lauf im WAKC im diesjährigen Ter-



Max Rosam sammelt weiter flei-Big Pokale. Foto: Markus Rosam